



**Pflegebündnis**

**Hannover-Lehrte-Hildesheim**

## **Hände weg von unseren Krankenhäusern!**

Nach Schließung der Krankenhäuser Heidehaus 2004, folgten 2014 das Oststadt-Krankenhaus und 2015 das Krankenhaus in Springe.

Jetzt plant das Klinikum Region Hannover mit der Medizinstrategie 2030 weitere Schließungen von Krankenhäusern.

Das Krankenhaus Lehrte soll ganz geschlossen werden. Das Krankenhaus Nordstadt soll in das Krankenhaus Siloah verlegt werden. Aus Laatzen sollen Unfallchirurgie und Orthopädie ins Siloah, und die Neurologie nach Gehrden verlegt werden.

**Insgesamt plant das Regionsklinikum 750 Betten abzubauen.**

Schon jetzt sind immer wieder einzelne Abteilungen oder ganze Kliniken bei der Regionsleitstelle der Feuerwehr für die Notfallversorgung abgemeldet, so dass Rettungsfahrzeuge mit Notfällen weiter entfernte Kliniken anfahren müssen.

Für Herzinfarktpatienten kann die längere Transportzeit über Leben oder Tod entscheiden.

Für Schlaganfallpatienten entscheidet die Zeit bis zum Eintreffen in einer Klinik über die erfolgreiche Rehabilitation (Time is Brain)

Für Angehörige und Personal bedeutet dies längere Wege zu Besuchen bzw. zum Arbeitsplatz.

Am 23. 05. 2023 entscheidet die Regionsversammlung über die Medizinstrategie 2030 des Klinikums der Region Hannover.

Das Pflegebündnis Hannover/Lehrte/Hildesheim ruft Bürgerinnen, Bürger und Beschäftigte aus dem Gesundheitswesen zu einer **Protestdemo**

am **Dienstag, den 23.05.2023 um 13:30 Uhr**  
**vor dem Haus der Region Hannover**  
**Hildesheimer Straße 18**

auf.